

Ressort: Auto/Motor

Magazin: Lkw-Maut auf allen Bundesstraßen ab 2018 technisch möglich

Berlin, 14.11.2015, 08:00 Uhr

GDN - Die Erhebung der Lkw-Maut auf allen Bundesfernstraßen ist ab 2018 technisch möglich. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" in seiner Samstagsausgabe berichtet, habe Mautbetreiber Toll Collect dem Bundesverkehrsministerium (BMVI) fristgerecht am 10. November ein vom Bund gefordertes Angebot zur technischen Aufrüstung des deutschen Mautsystems eingereicht.

Der Bund will die Lkw-Maut in knapp drei Jahren für Schwerlasten ab 7,5 Tonnen Gesamtgewicht nicht nur auf Autobahnen, sondern auch auf den rund 40.000 Kilometer Bundesstraßen erheben. Laut BMVI solle die Mauterweiterung dem Staat zusätzliche zwei Milliarden Euro jährlich einbringen. Bisher betreibt Toll Collect das Lkw-Inkasso im Bundesauftrag auf 12.800 Kilometern Autobahnen und 2.300 Kilometer vierspurigen Bundesstraßen. 2014 kassierte der Bund so rund 4,5 Milliarden Euro von der Logistik-Branche.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63081/magazin-lkw-maut-auf-alle-bundesstrassen-ab-2018-technisch-moeglich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com